

## Le Guide suprême a reçu les responsables culturels et exécutifs du Hajj - 9 /Oct/ 2010

« Que la conduite des pèlerins iraniens incarnent en soi toutes les dimensions des devoirs individuel, spirituel, social, politique de cette immense et glorieuse prescription religieuse qu'est le Hajj. », a réaffirmé l'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, lors d'une audience accordée, le samedi 9 octobre, aux responsables du Hajj.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, un Hajj impeccable et accompli est une source intarissable dans laquelle puise l'Umma islamique mais aussi l'Humanité entière. « Dans la perspectives des problèmes et des maux endogènes de l'Umma islamique, avec en filigrane les réalités de la communauté internationale, la célébration parfaite et à la lettre du Hajj se fait plus que jamais nécessaire et essentielle. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite tenu à rappeler tout le travail constant des ennemis de l'Islam pour semer la graine d'humiliation, de passivité et de désespoir parmi les nations musulmanes. « Le mouvement grandiose, collectif, correct et responsable de l'Umma islamique tout au long des rituels du Hajj est à même à redonner au monde de l'Islam ce sentiment d'honneur, d'autorité et lui raviver l'espoir. En référence à l'alignement de toute une pléthore de sectes « anti-islamiques et anti-vérité » face à la sainte religion de l'Islam, l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à rappeler : Nous vivons les conditions identiques de l'époque de la bataille *Ahzab* (les coalisés) ; la manifestation de l'unité de l'Umma islamique et la cristallisation de sa grandeur au Hajj sont en mesure d'écraser le moral chez le front des ennemis de l'Islam.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite souligné comment les puissances hégémoniques se sont attelés à trouver les points faibles du monde de l'Islam qui leur permettraient de s'y infiltrer. « Ils cherchent soigneusement à mettre en relief les points de discorde au sein de l'Umma islamique, or ils agissent sans compter sur la force unificatrice du Hajj qui fera échouer tous leurs plans. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique. « Quoi de plus sérieux et de plus essentiel que l'unité pour l'Umma islamique », a renchéri l'Honorable Ayatollah Khamenei avant d'ajouter : les éléments américano-sionistes sont à l'affût pour monter les musulmans les uns contre les autres dès que les musulmans s'approchent les uns des autres. Et ils ont pas moins d'un tour dans leur sac lorsqu'il s'agit de trouver un prétexte : ethnique, confessionnel, fanatisme sectaire... tout leur va.

« L'hostilité ouverte de l'appareil de l'Arrogance contre l'Islam appelle à la vigilance du monde islamique. Que les nations et les Etats islamiques soient conscients des machinations divisionnistes de l'ennemi, et qu'ils en prennent garde, sinon c'est à l'Islam que l'ennemi arrogant portera préjudice. », a averti le Guide suprême de la Révolution

islamique avant de réitérer : Que les nations et les Etats islamiques saisissent, avec perspicacité, le besoin profond du monde de l'Islam à la solidarité, à la compassion et à la coopération, et qu'ils restent fidèles envers les outils de « l'unité ».

« Le Hajj, selon l'Honorable Ayatollah Khamenei, bénéficie d'une immense capacité pour favoriser le dialogue sur les problèmes essentiels du monde de l'Islam dont la Palestine, et pour en arriver à l'entente. Le sionisme, ce parti politique que même les juifs bannissent, a usurpé, il y a maintenant plus de 60 ans, la terre islamique de Palestine et le premier Qibla des musulmans. Il ne passe pas un jour qu'il n'y commette un crime. Or, les gouvernements islamiques dans leur quasi-majorité, restent de marbre devant le cri de justice des musulmans palestiniens. Le mouvement grandiose du Hajj s'avère très efficace pour trouver les origines de ce laxisme et ces dissonances, et pour engendrer le soutien homogène et solide des musulmans au peuple palestinien. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à critiquer les pressions et les restrictions que des individus créent pour les pèlerins iraniens à la Mecque et à Médine. « De l'autre côté aussi, il y a certains gens qui réagissent de manière déplacée et erronée. Or, ni ces pressions ni ces réactions ne sont dans l'intérêt du Hajj et elles sont totalement aux antipodes de la philosophie du Hajj. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, le Hajj effectué par les Iraniens par rapport à celui de trente ans plus tôt, s'annonce plus fructueux et plus riche. « Pourtant, ces évolutions ne sont pas suffisantes ; il faut agir de manière que l'attitude de chaque pèlerin iranien traduise une conduite correcte, aux différents niveaux individuel, spirituel, social et culturel aux rituels du Hajj, tout en incarnant la solidarité et l'unité de l'Umma islamique. », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a vu, en l'impératif que représente l'aide apportée par les musulmans du monde entier aux rescapés des inondations du Pakistan, une des dimensions socio-politiques du Hajj. « Le peuple et le gouvernement iranien ont aidé leurs voisins pakistanais, que Dieu les récompense, mais cela n'est pas suffisant. Les pèlerins iraniens pourront réduire les dépenses qui ne sont pas forcément nécessaires pour compatir à la douleur de leurs frères et sœurs pakistanais ; et appeler ainsi dans le verbe et dans l'acte les pèlerins d'autres pays à voler au secours de ces hommes et femmes sinistrés. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Plus loin dans ses propos, l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à rappeler comment les programmes envisagés et les mesures entreprises par les responsables du *Beethe* (quartier-général du leadership à la Mecque) et de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage, pour célébrer les rituels du Hajj de manière irréprochable et correct s'avèrent utiles voire vitaux. Il a appelé les responsables du Hajj à s'adonner entièrement à l'application des programmes, et à en faire un bilan pour s'en rendre compte des points faibles et forts.

Au début de cette rencontre, l'Hojat ol-islam val moslemin, Qazi Askarzadeh, représentant du Vali Faqih dans les

affaires du Hajj et du Pèlerinage , qui assume la direction des pèlerins iraniens, a donné un compte rendu des projets et des démarches qui sont déjà effectués. Le ministre de la Culture et de l'Orientation islamique, M. Hosseini a pour sa part annoncé que les préparatifs d'un Hajj grandiose sont faits et les appareils concernés sont prêts à célébrer le Hajj abrahamique.

Le président de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage, M. Liyali a évoqué la coordination totale du *Beethe* et de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage pour célébrer le congrès grandiose du Hajj. « Assurer l'interaction avec les différents appareils, éviter la prodigalité, utiliser les produits iraniens pour fournir aux besoins des pèlerins, faire un bilan permanent du travail des responsables, sont à l'ordre du jour de l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage. », a souligné M. Liyali.